
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO
CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS, NATURAIS E DA SAÚDE

CONSELHO DEPARTAMENTAL
ATA  DA  SESSÃO  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  DEPARTAMENTAL  DO  CENTRO  DE  CIÊNCIAS
EXATAS, NATURAIS E DA SAÚDE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA
VIA WEB CONFERÊNCIA AO SÉTIMO DIA DO MÊS DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE DOIS, ÀS
QUATORZE  HORAS,  SOB  A  PRESIDÊNCIA  DA  PROFESSORA  TAÍS  CRISTINA  BASTOS  SOARES,
DIRETORA  DO  CCENS.  COM  A  PARTICIPAÇÃO  DOS  (AS)  SEGUINTES  CONSELHEIROS  (ÀS):
GLÁUCIO DE MELLO CUNHA, VICE-DIRETOR DO CCENS;  MIRIAM CRISTINA ALVAREZ PEREIRA,
SUBCHEFE  DO  DEPARTAMENTO  DE  BIOLOGIA;  BRUNO  VILELA  OLIVEIRA,  CHEFE  DO
DEPARTAMENTO  DE  COMPUTAÇÃO;  WAGNER  MIRANDA  BARBOSA,  CHEFE  DO
DEPARTAMENTO  DE  FARMÁCIA  E  NUTRIÇÃO;  FABRICIA  BENDA  DE  OLIVEIRA,  CHEFE  DO
DEPARTAMENTO  DE  GEOLOGIA;  ELEONÉSIO  STREY,  CHEFE  DO  DEPARTAMENTO  DE
MATEMÁTICA PURA E APLICADA; FLÁVIO MOTA DO COUTO, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE
QUÍMICA  E  FÍSICA;  JULIANA  DE  LANNA  PASSOS,  COORDENADORA  DO CURSO DE  CIÊNCIAS
BIOLÓGICAS – BACHARELADO; TATIANA SANTOS BARROSO, COORDENADORA DO CURSO DE
CIÊNCIAS BIOLÓGICAS – LICENCIATURA; DAYAN DE CASTRO BISSOLI, COORDENADOR DO CURSO
DE CIÊNCIA DA COMPUTAÇÃO; GIOVANNI DECOT GALGANO, COORDENADOR DO CURSO DE
FÍSICA; JENESCA FLORENCIO VICENTE DE LIMA, SUBCOORDENADORA DO CURSO DE GEOLOGIA;
PAULO HENRIQUE SOUZA DA COSTA, COORDENADOR DO CURSO DE MATEMÁTICA;  FABIANA
DE  CASSIA  CARVALHO  OLIVEIRA,  COORDENADORA  DO  CURSO  DE  NUTRIÇÃO;  MARIA
APARECIDA DE CARVALHO, COORDENADORA DO CURSO DE QUÍMICA E REPRESENTANTE DO
CCENS NO CEPE/UFES; VALÉRIA ALVES DA SILVA, COORDENADORA DO CURSO DE SISTEMAS DE
INFORMAÇÃO E REPRESENTANTE DO CCENS NO CEPE/UFES  E CRISTIANA DA GAMA PACHECO
STRADIOTTI,  REPRESENTANTE  DOS  SERVIDORES  TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS.  ESTIVERAM
AUSENTES OS SEGUINTES CONSELHEIROS;  PEDRO ALVES BEZERRA MORAES, REPRESENTANTE
DOS  PROGRAMAS  DE  PÓS-GRADUAÇÃO  E EDUARDO  FRIZZERA  MEIRA,  COORDENADOR  DO
CURSO DE FARMÁCIA. OS REPRESENTANTES DO CORPO DISCENTE ESTÃO COM OS MANDATOS
VENCIDOS. Havendo quorum a Senhora  Presidente declarou aberta a sessão. 1. EXPEDIENTE:
Inclusão: A Presidente solicitou a inclusão do  Processo Digital  nº 23068.006181/2022-12 –
Colegiado do Curso de Nutrição – Eleição para nova coordenação do curso de Nutrição/CCENS.
Aprovado por unanimidade.  Exclusão: Não houve. 2. APRECIAÇÃO DE ATAS:  2.1 Apreciação da
Ata da Sessão Extraordinária do dia 15/12/2021. Aprovada por unanimidade. 3. Ordem do dia:
3.1 Documento avulso nº 23068.057177/2021-31- Colegiado do Curso de Ciências Biológicas
Bacharelado-  Encaminha para  apreciação a  criação da  disciplina  optativa Análise  de Dados
Biológicos, com carga horária semestral de 60h e T.E.L: 30-0-30 para  inserção no PPC do Curso
de Ciência Biológicas Bacharelado do Centro de Ciências Exatas, Naturais e da Saúde, versão
curricular 11/09/2007 - ano 2006 e versão curricular 2 - ano 2022. Com a palavra, o Conselheiro
Dayan  de  Castro  Bissoli  fez  a  leitura  do  relato  com  parecer  favorável  à  aprovação.  Em
esclarecimentos,  em  votação.  Aprovado  por  unanimidade.  3.2  Documento  avulso  nº
23068.062363/2021-92-  Departamento  de  Matemática  Pura  e  Aplicada  -  Encaminha  para
apreciação a criação da disciplina optativa Extensão no Ensino de Matemática na Educação
Básica, a ser ofertada ao curso de Matemática-Licenciatura, com 4 créditos, CH de 90h e TEL
30+0+60,  versão curricular  2017. Com  a palavra,  a Conselheira Fabiana de Cássia Carvalho
Oliveira fez a leitura de seu  relato com parecer favorável à aprovação. Em esclarecimentos, em
votação. Aprovado por unanimidade. 3.3 Processo digital nº 23068.001538/2022-76- Giovanni
Decot Galgano -  Solicita redistribuição através de permuta com o professor Prof. Dr. Junior



                          

Diniz Toniato, lotado no Departamento de Física, no Instituto de Ciências Exatas e Biológicas, da
Universidade Federal  de Ouro Preto/DFIS-ICEB-UFOP.  Com a palavra,  a Conselheira Miriam
Cristina Alvarez Pereira fez a leitura do relato do professor Elias Terra Werner, com parecer
favorável à aprovação da redistribuição na forma solicitada. Em esclarecimentos, em votação. O
parecer  foi  aprovado  por  unanimidade,  exceto  pelo  voto  do  conselheiro  Giovanni  Decot
Galgano, por se tratar de parte interessada. 3.4 Documento avulso nº 23068.063646/2021-51-
Consulta da Comissão Especial com a finalidade de elaborar minuta para o Regimento Geral
do alojamento estudantil de Alegre sobre a usabilidade daquele espaço. A Presidente explicou
que por questão de ordem alfabética o documento foi encaminhado primeiro ao CCAE depois
ao CCENS e solicitou que o Conselheiro Giovanni Decot Galgano fizesse a leitura do parecer da
Comissão de Assuntos Didáticos e Culturais. Com a palavra, o Conselheiro fez a leitura do relato
com parecer favorável  à Decisão n° 110/2021 do Conselho Departamental/CCAE,  a saber:  “
Aprovar  que  o  espaço  destinado  ao  alojamento  Estudantil  seja  mantido  apenas  para  o
atendimento  de  alojamento,  contemplando  o  público  feminino  e  masculino  em  alas
separadas.”   Em  esclarecimentos,  em  votação.  Aprovado  por  maioria.  3.5  Alteração  do
Calendário de Sessões do Conselho Departamental para 2022.  A Presidente explicou que a
Resolução 008/2021, que aprova o calendário das sessões para 2022 está prevista uma reunião
para o dia 28 de outubro, dia do servidor público, desta forma,  propôs  a alteração dessa data
para o dia 26 de outubro. Em Esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade.  3.6
Processo digital nº 23068.006369/2022-61 – Direção do CCENS encaminha relatório de Gestão
2021 nos termos dos Artigos 26 e 59 do Regimento Geral e Estatuto da Ufes, respectivamente.
A Presidente apresentou o relatório e explicou que ele foi gerado a partir de dados fornecidos
por diversos setores e esclareceu que foi autorizada pela reitoria a prorrogação do prazo de
entrega. Em votação, aprovado por unanimidade. 3.7 Processo Digital nº 23068.006181/2022-
12  –  Coordenação  do  Curso  de  Nutrição  –  Encaminha  para  homologação  a  eleição  das
professoras Mirelle Lomar Viana e Flávia Vitorino Freitas para exercerem, respectivamente, a
função de Coordenador e Subcoordenador,  do curso de Nutrição/CCENS,  com mandatos de
dois  (2)  anos  a  partir  do  dia  15/02/2022.  Em  esclarecimentos,  em  votação,  aprovado  por
unanimidade. 4. Comunicação: 3.1 A Presidente comunicou que a partir do dia 88/02/22 estará
funcionando  um  posto  de  testagem  para  a  COVID  aqui  no  Campus.  Explicou  que  o
agendamento será feito de 9 às 14 horas e a testagem de 14 a 16 horas na recepção do SASAS.
3.2 A Conselheira Valéria Alves da Silva comunicou que seu mandato como coordenadora do
curso de Sistemas de Informação termina no próximo dia 19 e que apesar de saber que vai
sentir muita falta, precisa se afastar e pediu que fosse verificada as representações no CEPE e
na Câmara de Graduação.  5. Palavra Livre: A Conselheira Juliana de Lanna Passos pediu para
registrar um fato ocorrido. Disse que foi abordada em sua sala aqui na UFES e uma pessoa
estranha, que bateu a porta e quando foi atender ele estava sem máscara, solicitou atenção
para cobrança do uso de máscara dentro do Campus. O Conselheiro Flávio Mota do Couto com
a  palavra  Agradeceu  ao  professor  Giovanni  Decot  Galgano,  que  será  redistribuido,  pela
convivência e aprendizado e desejou sucesso  em seu novo local  de trabalho.  A Presidente
também agradeceu ao professor Giovanni pela contribuição e disse que ele foi sempre muito
solícito  quando  requisitado.  Agradeceu  ainda  as  coordenadoras  Valéria  e  Fabiana  pela
contribuição e trabalho desempenhado enquanto coordenadoras e conselheiras. A Conselheira
Valéria Alves da Silva , com a palavra , ressaltou que o ideal é que seja eleito um coordenador
de curso para representante no CEPE devido às características dos assuntos decididos naquele
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conselho. O Conselheiro Wagner Miranda Barbosa, com a palavra, disse que esta é a primeira
reunião de 2022, e que espera que tenhamos um ano positivo, parabenizou e agradeceu aos
conselheiros que estão se despedindo do Conselho Departamental. A Conselheira Fabiana de
Cássia Carvalho Oliveira, com a palavra, disse que seu mandato de coordenadora do curso de
Nutrição também está terminando e que esta será sua última participação como conselheira e
agradeceu  aos  presentes  pelo  aprendizado  durante  este  tempo  no  Conselho.  Por  fim,  a
Presidente agradeceu a participação dos presentes encerrou a Sessão e eu, Clemiuda Pellanda
de Souza, Chefe de Secretaria-CCENS, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada, será
pelos(as) Senhores(as) membros assinada.    
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